
Protokoll 3. SER-Sitzung Schuljahr 2024/25 am 16.04.24, Elbtal-Grundschule Bleckede  
  

Ergänzende Beantwortung von Fragen (blau/kursiv): SER-Vorstand  
  
  

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung  
Simone Lühr begrüßt die anwesenden Elternvertretenden sowie die Gäste und stellt die 
ordnungsgemäße Ladung fest. 
  

2. Genehmigung des Protokolls der SER-Sitzung vom 18.November 2023 
Das Protokoll der SER-Sitzung vom 18. November 2023 wird einsOmmig angenommen.  
  

3. Festlegung der Protokollführung  
Die Protokollführung übernimmt die Drachenklasse. 

4. Bericht der Schulleitung  
a) allgemeine InformaOonen  
 Das Projekt Schulobst geht weiter. Die OrganisaOon wurde übernommen von Frau Tschorn aus der 
Waschbärenklasse.  
Weiterhin gerne in den Klassen für Mithilfe beim Schulobst und die Schulbücherei werben ( Bei 
Interesse gerne Telefonnummer ins Schulbüro geben)  

Der Ausbau der neuen Ruhezone hinter der Turnhalle hat schon begonnen.  
Die Pausenstruktur wurde verändert. Es gibt feste Aufsichtsbereiche. 
Ein Ausbau der Schule ist geplant, allerdings noch nichts genaues. Die Stadt hat schon lange Baupläne 
mit Kindergärten. Es gibt eine neue Prüfung für das Brandschutzgesetzes. Die Kosten haben sich 
mi[lerweile verdoppelt. Die Gelder dafür sind bei der Stadt leider nicht vorhanden.  

Im neuen Schuljahr werden etwa 80 Kinder eingeschult.  

b) Personal und Versorgung  
Frau Wolter wird zum 01.05.2024 zur Grundschule Barendorf versetzt. Die Amtsübergabe findet am 
30.04.24 sta[. Karsten Schmedt übernimmt als Konrektor alle Aufgaben.  
Eine neue Stelle für die Schulleitung wird ausgeschrieben. Sollte Herr Schmedt sich bewerben, erhält 
er einen Amtsbonus. 

Herr Bode ( Förderschullehrer )  ist seit dem 01.02.2024 in Rente.  
Ab dem 17.04.2024 besetzt Frau Riesner mit der fast gleichen Stundenanzahl die Stelle als 
Förderschullehrerin. Die Schule hat viele Kinder mit Förderbedarf. 

Frau Brauner aus dem Sekretariat geht ab dem 30.09.2024 in Rente.  

Ort:    Mensa der Elbtal-GS 

Anwesend:  

Gäste:   Schulleitung Frau Wolter

               

Beginn:  19:30 Uhr 

Ende:   21:30 Uhr 

Protokoll: Julia Meichler



Frau Kirsch ist seit April nicht mehr im Sekretariat täOg. Sie ist wieder an ihren alten Arbeitsplatz in 
der Stadt zurückgekehrt.  
Frau Mangelsdorf fragt an, ob es für das Sekretariat eine Ausschreibung für 2 ½ Stellen geben kann, 
da in der Elternschaf Interesse besteht, sich für halbtags zu bewerben. Da das Sekretariat auch am 
Nachmi[ag besetzt sein muss und es nicht allen möglich ist, ganztags zu arbeiten aufgrund zu 
betreuenden Kindern. 
  

Unterrichtsversorgung zum Schuljahresende nicht gut. Für die neuen 3. Klassen ergibt sich ein Defizit 
von 70 Lehrerstunden. Frau Bosum geht zum neuen Schuljahr nach Bardowick. Es wird im neuen 
Schuljahr drei 3. Klassen geben (61 S+S)  

Es soll die Stelle des Beratungslehrers neu besetzt werden. Frau Lohmann hat sich beworben.  
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 c) Projekt „Klassenassistenzen“:   
Das Projekt ist ein Gewinn für die Lehrkräfe. Alle 7 Eingangsstufenklassen sind mit einer 
Klassenassistenz besetzt. Am 17.04.24 trik sich das Jugendamt. Es wird darüber gesprochen, für das 
neue Schuljahr auch Klassenassistenzen für die 3. Klassen zu stellen.  
Das Projekt ist für 2 Jahre genehmigt. Das erste Jahr ist nun fast um. Frau Wolter hok, es bleibt auch 
darüber hinaus bestehen.  

5. Bericht aus den monatlichen Treffen Schulleitung  /  SER Vorstand 
Abfrage zur zusätzlichen Abholzeit 14.00 Uhr  
Die 14.00 Uhr Abholzeit wurde nicht viel genutzt. Leider fährt zu dieser Zeit kein Schulbus. Es wird 
eine neue Abfrage nach dem Ganztag zum August geben. Der neue Erlass soll mehr Spielraum geben. 
Überarbeitung der Elternfibel 
Die Elternfibel wurde umbenannt in Das Schul ABC. Das Thema Mensa und Essenchip wurde mit 
aufgenommen. Im neuen Schuljahr wird es Jahreszeitenfeste geben - ähnlich wie früher das 
Monatsfest 
Frau Wolter wünscht weiterhin so eine gute Zusammenarbeit mit Schulleitung und SER. 

  
6. Bericht aus den Fachkonferenzen 

Fachkonferenz Mathe 
Lehrkräfe wünschen sich BiBox für Flex & Flo zur digitalen Erweiterung. 
Es soll für das neue Schuljahr neue 1x1 Hefe geben für die Eingangstufe und Klasse 3.  
Fachkonferenz Englisch 
In diesem Jahr wollten einige Eltern den Betrag von 5 € für den Kiepenkasper nicht bezahlen. Es 
wurde darüber gesprochen, im kommenden Schuljahr den Kiepenkasper und die damit verbundenen 
Kosten früher anzukündigen.  

  
7. Bericht aus dem Schulvorstand ( Sitzung vom 12.März 2024 )  
Auf der Sitzung des Schulvorstandes wurde der Haushalt besprochen. 
Das Thema BiBox für den Bereich Mathe ist in Planung. 
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